

<受賞のお知らせ>

ホグシーランドが「Golden World Awards 2024」の 「イベントマネジメント」部門にて最優秀賞を獲得！

ピップ株式会社(本社：大阪市中央区、代表取締役社長：松浦由治、以下「当社」)は、国際PR協会(International Public Relations Association、以下「IPRA」)が主催する国際アワード「Golden World Awards 2024」(ゴールデン ワールド アワード2024)の「Event management」(イベントマネジメント)部門において、最優秀賞を受賞いたしました。



| WINNER



「異次元の少子化対策」や「産後パパ育休」など、育児環境の整備が進んでいる一方で、共働き夫婦の増加や、出産年齢の高年齢化等、保護者の身体的な疲れが溜まりやすい状況は加速しており、“育児疲れ”という概念が存在しています。しかし、子どもを遊ばせて保護者が疲れることは、育児中には当然のことという認識が社会のバイアスとして存在しており、育児疲れの中に隠れた「子遊び疲労」が解決されていない状況でした。

当社では、このような社会の動きを踏まえ、保護者にとって育児に関する新たな価値を提供することを願い、当事者になじみのある“いつもの”キッズパークに着目し、整体という異質な要素を加えた「子遊び疲労」が生まれない場所“整体つきキッズパーク”を企画しました。“新しい”キッズパークが、子どもと遊んで疲れてしまうことは仕方ないという、“アンコンシャスバイアス”を覆す場を創出し、体験に触れた育児当事者より共感の声が上がり「子遊び疲労」という考え方を顕在化させました。

今後も、「THE WELLNESS COMPANY」(人々の身心の健康に貢献する企業)という経営理念のもと、「カラダ」だけでなく「ココロ」も健康で快適な生活をおくることができるよう、商品やサービス、情報を提供してまいります。

「Golden World Awards 2024」について

「Golden World Awards (ゴールデン ワールド アワード)」は、1990年に創設されて以来、毎年世界中からエンティリーが寄せられるPR業界を代表する国際アワードの一つです。38種類からなる多様なカテゴリーへのエントリーが可能で、最高賞であるIPRA総合グランプリの他、国際連合の17の持続可能な開発目標の項目の一つである「平和と公正をすべての人に」を象徴するキャンペーンに贈られる特別賞など、優れたPR活動を表彰します。

整体つきキッズパーク「ホグシーランド Presented by ピップエレキバン」について

「ホグシーランド Presented by ピップエレキバン」は、**育児に励むママとパパをサポートするための整体つきキッズパーク**です。コリにちなんで製作されたオリジナルの遊具で子どもが遊んでいるのを見守りながら、日々の育児疲れを忘れられるようなもみほぐしを無料で受けることができます。

■体験内容

コンテンツ1：ママ・パパが嬉しい！！育児疲れをサポート。整体師によるもみほぐしが無料で受けられる！

ピップ株式会社は、育児による身体の疲れやコリの解消を目指して、未就学児の子どもを持つ親300名を対象に調査を実施。

本キッズパークで受けられるもみほぐしは、育児疲れを感じやすい箇所として挙げた身体の部位に対応しています。肩・首、腕、背中・肩甲骨、下肢（ふくらはぎ）など、筋肉を丁寧にほぐし、気になる箇所へしっかりとアプローチして、日頃の育児で気になる身体をリフレッシュすることができます。

ママ・パパが悩んでいる身体の部位第1位：腰

入浴やおむつ交換など、育児中は腰をかがめる姿勢になりがちです。かがむ動作によって、立っているときの約2倍の負担が、腰にかかるといわれています。腰の筋肉は、姿勢を保つための筋肉であり、普段から緊張しやすい筋肉のため、緊張状態が続かないようにすることが大切です。



ママ・パパが悩んでいる身体の部位第2位：肩

肩は、抱っこや抱っこひもの使用により、筋肉が緊張することが多いといわれています。両腕の重さは約10kgあり、子どもの重さをプラスすると15kg以上の重さの負担が肩の筋肉にかかるため日頃からケアを意識する必要があります。



ママ・パパが悩んでいる身体の部位第3位：首

子どもが歩き出すと、子どもを注視するために下を向くことが多くなります。すると、首から肩にかけての筋肉が緊張してしまうと思われます。頭の重さは4～6kgあり、首の筋肉は常に働いているため、こまめにケアしてリフレッシュしていきましょう。



※詳細は、以下HPをご確認ください。

https://elekiban.pipjapan.co.jp/hogsyland_selfcare/

コンテンツ2：子どもも嬉しい！コリにちなんだオリジナルの遊具で遊べる！

新・オリジナル遊具「ゴリゴリ・アスレチックサーキット」

今年から新たな遊具が登場！親子で楽しめる新・オリジナル遊具「ゴリゴリ・アスレチックサーキット」

ピップエレキバンの商品の磁束密度を模した刺激の強さが異なるクッションや、お子様が上り下りして遊べる階段や坂道などを組み合わせた、足ツボブロック型のアスレチックサーキット。

昨年の開催では、お子様のみが遊ぶ遊具をご用意していましたが、今回、親子で一緒に遊べる遊具を作りました。

お子様にとっては感触が楽しいアスレチック遊具でありつつ、大人にとっては疲れているとゴリゴリと足ツボが刺激される遊具です。



※施設画像はイメージです。配置は変更の可能性がございます。

オリジナル遊具「コリ崩しブロック」

コリ崩しブロックは、育児シーンで発生する、様々な部位のコリをあしらったブロックを子どもたちが崩す様子を、施術を受けているママやパパが見ることで、視覚からも体中のコリをほぐそう、という想いを込めました。お子様が安全に遊べるよう、ブロックは軽い素材で制作しました。



オリジナル遊具「ピップエレキバンいえるかな」

ピップエレキバンのパッケージの前で、「ピップエレキバン」と大きな声でマイクに向かって言ってもらう体験型コンテンツです。破裂音が多く、子どもが発声しにくい商品名を言えるかどうかチャレンジしていただきます。早口ことばのように3回連続で言えるかどうかなど、ご自身で難易度を選んで挑戦できるようになっています。



■ピップエレキバンについて

ピンポイントでコリを解消する「ピップエレキバン」。磁気が体内成分に働きかけ血行を良くし、コリの原因となる老廃物を流します。貼っている間中効果が続くので、2~5日間貼ることを推奨します。そのままお風呂にも入れます。磁力の強さを選べるため、コリの状態によって使い分けが可能。こっているな、と思うところを指で軽く押さえ「少し痛い、気持ちいい」と感じるところに貼ったり、必要に応じてその周囲にご使用ください。その他、着けるだけで足裏のコリ・はりを手軽にケアする「ピップエレキバン足裏バンド」や、背中まで広がったしつこい肩コリにアプローチする「ピップエレキバンインナクリップ」といった貼らないタイプの商品も展開しています。

■ピップエレキバンのママパパに嬉しいポイント

- ・薬剤不使用なので授乳期でも使える。（妊娠初期や産後直後は、医師にご相談の上ご使用ください。）
- ・貼っている間中効果が持続するので、家事や育児に忙しいママパパにぴったり！
- ・おいがしないので子供が嫌がらない。

ピップ株式会社とは

ピップ株式会社は、「カラダ」だけでなく、「ココロ」も元気な状態、すなわち「ウェルネス（身心の健康）」に貢献する企業の実現を目指しています。HBC（Health=ヘルスケア商品、Baby=ベビー用品・マタニティー用品、Comfort=生活を快適にする商品）を核に、専門性を極め、WELLNESS（身心の健康）のトップ企業として、社会に貢献する事が使命だと考えております。そのためにウェルネスビジネスを通して、創立の原点である「健康」をキーワードに、常にお客様の視点に立った新商品の開発、健康で快適な生活をおくるための商品・サービス・情報をより早く、より正確に提供できるように努めています。

会社名 : ピップ 株式会社

代表者 : 代表取締役社長 松浦由治

所在地 : 〒540-0011 大阪府大阪市中央区農人橋2丁目1番36号

設立年 : 1946年（昭和21年）12月18日

資本金 : 2億7,000万円

事業内容: 医療衛生用品、健康食品、ベビー用品、ヘルスケア用品、日用雑貨、医薬品、医薬部外品、医療機器などの卸販売。ピップエレキバン、ピップマグネループ、スリムウォークなどの自社開発商品の製造・販売

URL : <https://www.pipjapan.co.jp/>

【一般のお客様からのお問い合わせ先】

ピップ株式会社 お客様相談室 TEL: 06-6945-4427

ピップ製品情報ホームページ <https://www.pipjapan.co.jp/products/>

ピップエレキバンブランドサイト <https://elekiban.pipjapan.co.jp/>

X公式アカウント https://twitter.com/pip_cp

Instagram公式アカウント https://www.instagram.com/pip_cp/?hl=ja

ピップ ウエルネス通販 <https://shop.pipjapan.co.jp/shop/default.aspx>